



KONRADI KOCHT INKLUSIV

Die Konradihausküche ist ein Inklusionsunternehmen des Caritasverbandes Konstanz. Hier arbeiten Menschen mit und ohne Behinderung Hand in Hand in einem sozialversicherungspflichtigen Arbeitsverhältnis.

Jeder gehört zum Team mit seinen persönlichen Fähigkeiten und Neigungen. Denn unsere Großküche ist der perfekte Ort für Inklusionsarbeit.

Es fallen viele Tätigkeiten an, die Menschen mit einer Behinderung eigenständig erledigen können. Beim Gemüse schälen, Salat waschen, Teller anrichten, Tische decken und dekorieren lernen sie fast nebenbei entscheidendes: Ausdauer, Geduld, Teamarbeit und Freude an der Anerkennung ihrer Fähigkeiten. Und für manchen Inklusionsmitarbeiter ist unsere Küche ein weiterer Schritt in den allgemeinen Arbeitsmarkt.



inklusionsbetriebe
caritas konstanz

